

# En falda al instituto: el rompedor<sup>1</sup> gesto de unos alumnos por la igualdad y contra la homofobia

De Bilbao a Mallorca : la última muestra de solidaridad ha recorrido el país [...]. Hace unos días, un joven vasco llamado Mikel contó en Twitter que había sufrido bullying<sup>2</sup> por ponerse una falda para ir a clase. Explicaba que, sabiendo que le iba a mirar mal todo el mundo, pidió a sus amigas que también se pusieran falda. Pese a todo, tal y como  
5 esperaba, buena parte de sus compañeros lo criticaron abiertamente e incluso lo sacaron de clase para llevarlo al psicólogo del instituto, que le preguntó si se sentía mujer. «*Me han dicho que me quite la falda si tengo frío, solo a mí, no a ellas*», contaba en dicho vídeo.

La historia se hizo viral y llegó de Mikel a Miguel, tal y como informa Diario de Mallorca. «*Un chaval llamado Mikel decidió llevar un día falda al instituto, aunque recibió  
10 insultos, lo peor es que fue llevado al psicólogo del colegio. A raíz<sup>3</sup> de esto se pide que mañana día 4 de noviembre, sin importar tu género, lleves falda al instituto* », decía el texto del joven estudiante de bachillerato. En Baleares han sido varios los jóvenes de diversos centros de secundaria los que, acudiendo<sup>4</sup> a esa llamada, se han puesto falda para asistir a clase. Chicos y chicas vistieron esta prenda para protestar lo que entienden que es una  
15 discriminación, por la igualdad de género y contra la homofobia.

El IES<sup>5</sup> Calvià publicó en sus redes sociales imágenes del equipo docente<sup>6</sup> que quiso acompañar a los chavales de bachillerato con su iniciativa. También el IES Son Ferrer hizo lo propio, sumándose así a una iniciativa que ha dado la vuelta al mundo en pocos días, llegando a otros países como Canadá.

Abc.es, 05/11/2020

---

<sup>1</sup> *révolutionnaire*

<sup>2</sup> acoso

<sup>3</sup> *A la suite*

<sup>4</sup> *répondant*

<sup>5</sup> Instituto de Educación Secundaria

<sup>6</sup> *l'équipe pédagogique*